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Die Greenbuild 2010 war das Ziel meiner Reise nach Chicago. Am Dienstag war ich den ganzen Tag in einer 

Fortbildung und am Abend wurde die Messe mit Banddurchschneiden und Reden und so eröffnet.  

 

  

  

  

 

http://www.greenbuildexpo.org/Home.aspx


Am Mittwoch war dann die eigentliche Eröffnung mit einer Rede von Gen. Collin Powell. Der konnte über 

eineinhalb Stunden ohne Manuskript wirklich beeindruckend sprechen, dabei äußerst witzig und durchaus 

auch selbst kritisch sein.  

Und dann sprach natürlich Rick Fedrizzi, Gründungsmitglied und CEO des USGBC. Ebenfalls eine 

beeindruckende Persönlichkeit. Ich sollte im Laufe der Woche noch die Möglichkeit bekommen mit ihm drei 

Worte zu wechseln. 

 

  

  

  



  

 

Rick Fedrizzi sollte ich am Donnerstagabend auf der großen Greenbuild Party treffen. Er wechselte mit mir 

drei Worte, dass es schön sei, dass wir LEED in Deutschland machten und wünschte uns viel Erfolg dabei … 

Eine Studentengruppe aus Minnesota war gerade um uns rumgestanden und eine der Studentinnen hatte 

ein Foto von uns gemacht. Ich gab ihr meine Karte, dass sie es mir schickt. Ihre erste Frage war mit 

entzückten Augen, ob ich wirklich ein Bild von Ihr haben wollte. Als ich ihr erklärte, dass ich kein Bild haben 

will, auf dem sie zu sehen ist, sondern das eben geschossene, gingen ihr Mundwinkel nach unten. Bis 

heute hat sie mir noch nichts geschickt, leider, aber ich halte mal einen Kasten frei. 

Vielleicht schickt sie doch noch ein Foto von sich mit, dann füge ich natürlich noch einen Kasten ein. 

 

 

 


